
市政トピックス

　高齢者の交通事故を減少させるために企画さ
れた「すこやか信州交通マナー競技会」（長野県
警察本部主催）が 9月 14 日、塩尻市の中南信運
転免許センターで開かれました。
　この競技会は、県内の警察署から選出された
高齢者が、歩行者・自転車・電動車イス・四輪
車（法規・技能）の各部門に分かれて筆記試験
と実技試験を行い、交通安全知識と安全運転技
術を競うものです。
　本年度は、県から高齢者交通安全モデル地区
として指定を受けた堀金地域から、安曇野市老
人クラブ連合会堀金支部の 5人の皆さん（下記）
が出場し、準優勝の栄光に輝きました。
●出場メンバー（敬称略）：隼田義勝（歩行者部
門）、丸山郁夫（自転車部門）、一志 実（電動車
イス部門）、横山昌隆（四輪車 法規部門）、金森
義尹（四輪者　技能部門）

　信濃グランセローズ（三澤今朝治代表）の地
域貢献マネージャー・木田勇さんが 9 月 8 日、
市役所を訪れ、球団の今後の健闘を誓いました。
信濃グランセローズは、プロ野球独立リーグに
所属する長野県のプロ野球チーム。中信地区で
は松本、大町の球場でホームゲームを行ってい
ます。木田さんは、「中信地方は野球に詳しいファ
ンが多い。県民球団として多くの皆さんに親し
んでほしい」と語り、安曇野市民の応援を要請
しました。平林市長は、「時間をかけてでも、地
域のためにがんばってほしい」とエールを送り、
球団の応援旗に署名しました。

　市民活動センター「くるりん広場」を運営す
るわの会（今泉一会長）は 9月 26 日、より多く
の人に施設に親しんでもらおうと、「くるりん広
場の日」を開催しました。
　この日は、開設１周年の記念セレモニーや活
動発表会、音楽会などが開かれ、家族連れや穂
高商業高校の生徒など約 80 人がイベントを楽し
んでいました。
　くるりん広場は、市民活動を活性化するため
の拠点として昨年 10 月にオープン。活動団体と
行政の情報コーナーやパソコンコーナーなどが
あり、まちづくりに関するさまざまな情報が取
得できます。また1階と2階に設けられたフリー
スペースには、20 席程度の会議テーブルがあり、
予約なしでも利用できます。今泉会長は、「簡単
な打ち合わせなど、気軽に使ってほしい」と利
用を呼び掛けています。
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園児と一緒にくす玉割り

報告書を手渡す中西委員長（中央）
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